

La République du Centre du 22 février 2010

Le Montargois

Montbouy

Des vitraux rénovés, un patrimoine protégé

Huit vitraux rénovés ainsi que la bannière de l'église Notre-Dame ont été officiellement inaugurés, samedi, en présence de nombreuses personnalités.

Le charmant village de Montbouy avait perdu de sa qualité patrimoniale, samedi, à l'occasion de l'inauguration des huit vitraux et de la bannière récemment rénovés, à l'église Notre-Dame. Cet édifice est reconnu par ses observateurs les plus avertis comme l'un des plus beaux du canton.

Le sénateur Jean-Pierre Dorot, le député Jean-Pierre Dooz, la conseillère régionale Marie-Pierre Puhocq, le conseiller général du canton de Châtillon-Coligny Alain Gendrierre, Frédéric Néraud, directeur général de la fondation du patrimoine, Jean-Paul Lamonin, directeur général adjoint au sein de la société Shivaudio, le Père Etissat, curé du doyenne et la plupart des élus du canton.

Un coût global de 29.134 € Lors des allocations et notamment celle d'Yves Boccardin, maire de Montbouy, chacun s'accordait à souligner le « remarquable travail » des ateliers Thioptel pour la rénovation des vitraux, des vitraux.



De nombreuses élus et personnalités étaient présents pour l'occasion.

**CANTON DE MONTBOUY.** Au total, ce sont huit vitraux qui ont été rénovés ainsi que la bannière. La commune a financé 45 % du montant global des travaux qui s'élève à 29.134 €. 55 % du montant global de la restauration qui s'élève à 29.134 €. Les 45 % restants étant financés par la commune - président de certains messeaux et l'entreprise SA Guarnin pour le professeur de la bannière. « Ce projet n'aurait pu aboutir sans les aides financières de l'Etat, de la région Centre, du mécénat de la société Shivaudio et de la fondation du patrimoine. Toutes ces aides ont été obtenues, à l'exception par notre ancien maire, Anne-Guy Elus ont représenté d'Emmanuelle Paris et d'Alce Vitrail pour la rénovation de la bannière, sans oublier l'entre-

prise RFE pour la remise en état de certains messeaux et l'entreprise SA Guarnin pour le professeur de la bannière. « Ce projet n'aurait pu aboutir sans les aides financières de l'Etat, de la région Centre, du mécénat de la société Shivaudio et de la fondation du patrimoine. Toutes ces aides ont été obtenues, à l'exception par notre ancien maire, Anne-Guy Elus ont représenté

qui nous a été confié et qui, depuis dix siècles, veille sur notre commune, chaque génération a le devoir de veiller à sa sauvegarde comme à l'ensemble de son patrimoine » concluait Yves Boccardin avant d'inviter l'assistance à célébrer la plaque commémorative et à visiter l'exceptionnel travail de restauration des vitraux de l'église. Le tout au son des cornes de chasse des Compagnons de Saint-Hubert.

D. B.